



DECLARACION PÚBLICA

Colegio de Profesores de Laja

En relación al estado actual de la paralización de los profesores por el Proyecto de Carrera Profesional Docente, el Colegio de Profesores Comunal Laja y los profesores movilizados informamos lo siguiente:

- Lamentamos profundamente los hechos acaecidos, en la Asamblea Nacional, del día viernes recién pasado, puesto que la actitud de algunos dirigentes, especialmente el Presidente Señor Jaime Gajardo no estuvo a la altura del nivel de liderazgo que requiere la movilización del Magisterio, por una causa que es absolutamente justa para la inmensa mayoría de los profesores de Chile. Así mismo, debemos aclarar también, que es un conflicto interno de la organización y que debe resolverse por los canales institucionales, pero en ningún caso debe desvirtuar el tema de fondo que hoy convoca al Magisterio, esto es, la reformulación del Proyecto de Carrera Profesional Docente.
- La Asamblea de profesores de Laja, por unanimidad, ha determinado el día de hoy, continuar con la paralización durante los próximos días, con evaluaciones diarias, hasta que se restablezca la Asamblea Nacional y pueda surgir de esa instancia, una resolución legitimada por la mayoría de los Dirigentes de las Comunas, y entregar directrices claras a los profesores de base, en cuanto a una salida digna al conflicto con el MINEDUC.

Laja 20 de julio de 2015

Suscriben:

Carolina Valenzuela Mendoza, presidenta

Luis Rubilar González, secretario

Delegados: Leonardo Gutiérrez

Rodrigo Peñaranda

Nancy Luengo

Valeska Cariaga

Claudia Pérez

Danitza Zenteno